

## **Das Töpferfieber hat die FG gepackt**

Am 20. Januar 2023 haben sich einige Vereinsmitglieder der FG im Atelier Ärdeschön versammelt, um am Töpferkurs teilzunehmen. Doris Häfliger führte uns in die Kunst des Töpfers ein, damit wir schliesslich selbstständig an unserem ausgewählten Objekt arbeiten konnten. Während einige ideenreich mit dem Handwerk starteten, schlenderten die anderen durch das Atelier und suchten nach dem passenden Modell. Das Töpferfieber hatte in Kürze alle gepackt! Es wurden Herzen ausgestochen, Ammoniten geformt, Tischläufer gewalzt und ganz viel andere kreative Ideen umgesetzt. Der Alltagsstress war an diesem Abend vergessen, denn das Formen und Gestalten des Tons hatte eine meditative Wirkung auf die Teilnehmerinnen. Nach dreistündigem Werken überliessen wir unsere Kunstwerke Doris, damit sie diese im Ofen brennen konnte.

Danke Doris für diesen gestalterischen Abend.